



Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos
Personería Gremial 317 - Afiliado a la CGT - Adherida a COSITMECOS

Buenos Aires,
Miércoles 12 de abril de 2023

**Compañeros/as
TRABAJADORES Y TRABAJADORAS
de Contenidos Públicos S.E**

Los trabajadores y trabajadoras representados por el SATSAID en todo el país, manifestamos nuestra solidaridad y más enérgico repudio ante un nuevo ataque a los canales Encuentro, Paka-Paka y DeporTV que realizaron, una vez más, los medios hegemónicos dominantes.

Cabe destacar, entre otras cosas, el llamativo interés que tienen en lo que consideran "gastos", cuando para nosotros es, claramente, inversión en educación y pluralidad de voces. La doble vara a la que nos tienen acostumbrados ya no nos sorprende. Nos preguntamos, entonces: la pauta publicitaria millonaria que invierte el Estado en estos medios o las exenciones impositivas de las que disponen, ¿son un gasto o una inversión? Está claro que es inversión, pero es evidente que usan la lógica de la fábula de la rana y el escorpión.

Entre 2005 y 2015, hemos sido parte de la etapa de construcción de estas señales, que significaron no sólo una revolución en términos culturales y educativos, sino que crearon, además, miles de fuentes de empleo en la industria audiovisual nacional.

También hemos sido testigos, desde diciembre de 2015, del desguace y vaciamiento brutales en los medios públicos durante el Gobierno de Cambiemos. Quienes hacemos televisión, hemos padecido distintas formas de violencia en este período, que incluyó desde despidos masivos, hasta la falta de pago de salarios, incrementos paritarios o la anulación de la capacidad de producción de contenidos de los canales por desfinanciamiento.

En 2019, con el cambio de Gobierno, comenzó un proceso de reconstrucción en todas las señales del Estado. Sólo en 2022, se montó el primer estudio de producción audiovisual propio, dentro de las instalaciones del Espacio para la Memoria, y el Canal Encuentro realizó 58 producciones propias y Paka-Paka 42, generando además, 4200 puestos de trabajo genuino y otros 3000 puestos de trabajo indirecto, en los medios públicos.

Los trabajadores y trabajadoras de medios públicos y quienes conformamos RTA S.E nos sumamos al reclamo y repudiamos los ataques sistemáticos y orquestados que se vienen dando en contra de las señales que representamos.

Desde SATSAID, expresamos nuestro más sincero apoyo a los trabajadores, trabajadoras, y autoridades, de Contenidos Públicos S.E, quienes pese a las campañas de desinformación y ataques recurrentes, asumen todos los días el compromiso de continuar produciendo una televisión de calidad para todos los argentinos.

JULIO BARRIOS
SECRETARIO DE PRENSA Y DIFUSION
Sindicato Argentino de Televisión,
Telecomunicaciones, Servicios
Audiovisuales, Interactivos y de Datos

GERARDO GONZÁLEZ
SEC. DE RELACIONES INTERNACIONALES
Sindicato Argentino de Televisión,
Telecomunicaciones, Servicios
Audiovisuales, Interactivos y de Datos

**CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL
SATSAID**